
‘Criticábamos a AMLO y en el PAN tenemos a uno peor’:
Cordero a Anaya

Por: Francisco Nieto. La Silla Rota. 29/10/2016

El senador señala que la promoción personal del dirigente panista es tanta que 
ya rebasa a la del líder nacional de Morena, Andrés Manuel López Obrador.

CIUDAD DE MÉXICO (La Silla Rota).- Para el senador Ernesto Cordero, la 
autopromoción de Ricardo Anaya, presidente nacional del PAN, ya está 
dañando y fracturando la unidad de ese instituto político, quien desde su óptica
tiene altas posibilidades de regresar a Los Pinos en 2018.

Cordero Arroyo, quien es uno de los firmantes de la carta que pide a Ricardo Anaya
definirse como presidente del partido o como candidato presidencial en 2018,
sostiene que la promoción personal del queretano es tanta que ya rebasa a la del
líder nacional de Morena, Andrés Manuel López Obrador.

En entrevista con La Silla Rota, el también asambleísta del Constituyente de la
Ciudad de México dijo que el partido necesita de un árbitro que garantice
imparcialidad y que no esté pensado en gastar los recursos públicos que recibe el
PAN en autopromociones.

Aseguró que esta indefinición política de Ricardo Anaya daña a los aspirantes
presidenciales de 2018, pero también afecta a Acción Nacional en su búsqueda de
proyecto común.

¿Por qué están pidiendo estos momentos la definición política de Ricardo 
Anaya?

En 2018, el PAN tiene la oportunidad de convertirse en una alternativa real para
gobernar el país y para eso debemos llegar fortalecidos, unidos y con un proyecto
común.

Quien tiene que abonar para que eso se dé, es el propio presidente nacional del
PAN, Ricardo Anaya.
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Los procesos internos fortalecen, dan sustento democrático a un candidato, pero el
problema es cuando esos procesos internos no se llevan a cabo en condiciones de
equidad, cuando la cancha no está pareja, es decir, cuando el árbitro es juez y parte.

Eso es lo que agravia y lastima, y en este caso, ante esta indeterminación de Anaya
–de ser presidente del partido o candidato presidencial en 2018– lo que hace es
agraviar, pues está utilizando recursos públicos para promover su imagen personal,
de cara a la elección presidencial de 2018.

¿Qué sigue? ¿Qué pasará si no hace caso a estas peticiones de panistas?

Seguiremos insistiendo en que debe definirse, porque no es sano para el partido. No
es correcto lo que hace, recodemos que los partidos viven de recursos públicos, de
los impuestos de la gente, de todo lo que paga, por lo que no se pueden dilapidar
ese recurso en proyectos personales.

El dinero que reciben los partidos políticos es para promover y fortalecer la
democracia, para fortalecer a candidatos, campañas electorales y no para proyectos
personales, por lo que seguiremos con esta petición.

¿Cuánto dinero del recurso público que recibe el PAN está usándose para 
fines personales a favor de Ricardo Anaya?

Es muy sencillo. Sólo hay que contar el número de spots en los que aparece Ricardo
Anaya y en los promueve su imagen. Al hacer este conteo uno será dará cuenta que
ni (Andrés Manuel) López Obrador tiene tantos spots.

Hay que ver cuántos costaron esos spots; hay que ver cuántos de esos spots son
por tiempos oficiales, es decir, hay que contabilizar todo lo que se ha gastado y
saber a cuánto asciende el uso de recursos público en la promoción de Anaya.

Y no sólo es la utilización de los spots. Hay que recordar, por ejemplo, que ahorita
en la Cámara de Diputados se amplió la Ley de Ingresos en 52 mil millones de
pesos y groseramente ese dinero se los van a repartir los partidos políticos, entre
ellos mi partido.

Anaya va repartir lo que le toque al PAN ¿A qué presidente municipal o gobernador
se lo va a dar? A los que los apoyen. Y de nuevo, son recursos públicos y eso no es
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correcto.

Por otro lado, veremos que siendo presidente del partido, con aspiraciones
presidenciales, cuando llegue el momento de los procesos internos, de las
designaciones a las diputaciones plurinominales, a las senadurías plurinominales ¿a
quién creen que se apoyará? Pues a quienes hayan apoyado las aspiraciones de
Ricardo Anaya.

Todo se distorsiona, no está pareja la cancha y lo único que van a lograr es que se
fracture la unidad de partido y en el momento que tenemos una alta probabilidad de
ganar.

¿Ricardo Anaya se ha promocionado más que López Obrador?

Sí, hay contabilizar los spots y tendremos una sorpresa.

La respuesta de Ricardo Anaya y de su equipo es que ellos en estos 
momentos están concentrados en ganar las elecciones de 2017 y no están 
pensando 2018 ¿qué te parece esta respuesta?

Él debería estar concentrado en construir justicia y equidad para las elecciones de
2018, pero la evidencia es muy contundente. De verdad, hay que ver cuántos spots
tiene; tanto que se criticó a López Obrador por promoverse personalmente, por
utilizar patrimonialmente los recursos de Morena, y nosotros en el PAN estamos
peor.

¿Seguirán pidiendo que se defina Anaya?

Sí, hay que seguir en el tema. La carta que hicimos pide que este punto se discuta
en la Comisión Permanente del PAN o en los órganos de dirección del partido.

Queremos que se haga una discusión, que se oxigene el partido y que se escuchen
a todos los panistas.

En estos momentos, la forma de Anaya de conducir al partido ¿daña a los 
aspirantes presidenciales del PAN?

Daña a los aspirantes presidenciales de 2018 y daña al PAN, porque con esta
actitud de la dirigencia actual de partido, no se abona a la unidad, ni al buen ánimo
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que debería de privar en estos momentos en las filas del PAN.

¿Hay alguna fecha fatal para que Anaya defina su futuro político?

Se puede ir un día antes de que empiece el proceso electoral de 2018, si así lo
decide él…

Con independencia a la promoción de su propia imagen ¿Cuál es el balance de 
Ricardo Anaya al frente del PAN?

Ha cumplido. Le tocó encabezar un proceso electoral complicado, donde finalmente
el PAN salió bien librado, pero salió bien librado por el esfuerzo de todos: de los
candidatos, del panismo local y por supuesto de Anaya, quien contribuyó con lo que
le tocaba.

Y Precisamente eso es lo que queremos, que se concentre en los procesos y que no
ande promoviéndose personalmente. Queremos que sea un presidente que nos
permita a consolidar un candidato a 2018.

Queremos un candidato fuerte, que entusiasme, que convenza a la gente que
podemos gobernar en 2018, por eso queremos que el presidente del PAN sea un
árbitro que garantice imparcialidad, objetividad, neutralidad y que los recursos
públicos que fueron confiados al partido se utilicen para consolidar la democracia del
país.

Queremos que sea y termine siendo un buen presidente del PAN, pero si él quiere
contender, pues bienvenido, pero es necesario que deje alguien que quiera ser un
árbitro imparcial y justo.

¿Quién podría ser ese presidente o presidenta neutral del PAN?

Hay muchas personas que podrían estar interesadas en tener el honor de presidir al
PAN. Yo veo muchos ex gobernadores, ex legisladores y militantes de muchos años
que estarían muy honrados de llevar las riendas del PAN.

¿Usted estaría interesado?
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No. Yo estoy concentrado en el Senado y en la Asamblea Constituyente de laCiudad
de México.

Hace algunos meses estuve interesado. Para mí sería un gran honor, pero no en
estos momentos.

https://youtu.be/eYF2plt2K2Q

 

 

Fuente: http://lasillarota.com/criticabamos-a-amlo-y-en-el-pan-tenemos-a-uno-peor-
cordero-a-anaya#.WBVfQ_rhCyI

Fotografía: lasillarota
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